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РЕФЕРАТ

Дипломная работа 67 с., 6 рис . 16 табл г 28 источник. 10 прнл

ПЕРСОНАЛ, КАДРОВЫЙ ПОТЕНЦИАЛ, УПРАВЛЕНИЕ, ТРУДОВЫЕ 
РЕСУРСЫ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ КАДРОВОГО ПЕРСОНАЛА

Объектом курсовой работы является Филиал «Оздоровительный центр 
«Энергия» РУН «Брестэнерго».

Предметом курсовой работы является кадровый потенциал предприятия.
Цель дипломной работы -  дать оценку кадрового потенциала 

предприятия, на основании чего разработать направления по повышению 
эффективности его использования.

При выполнении работы использованы общенаучные методы: методы 
эмпирического анализа и сбора информации, синтеза, сравнения.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
изучены теоретические и методологические основы эффективности 
использования кадрового потенциала предприятия, проведен анализ 
эффективности использования кадрового потенциала Филиал 
«Оздоровительный центр «Энергия» РУП «Брестэнерго», предложены 
основные направления по повышению эффективности использования 
кадрового потенциала Филиала «Оздоровительный центр «Энергия» РУП 
«Брестэнерго».

Элементами научной новизны полученных результатов являются 
разработанные рекомендации по повышению эффективности использования 
кадрового потенциала Филиала «Оздоровительный центр «Энергия» РУП 
«Брестэнерго».

Областью возможного практического применения являются предприятия 
Республики Беларусь.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию такие 
предложения, как внедрение многокритериальной шкалы оценки кандидатов в 
кадровый резерв; внедрение системы пожизненного или долговременного 
найма; внедрение системы единовременного денежного вознаграждения при 
заключении второго (последующих) контракта с руководителями и 
специалистами.

Результатами внедрения явились: мероприятия по повышению
эффективности использования кадрового потенциала.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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PERSONNEL, HUMAN RESOURCES, MANAGEMENT, HUMAN 
RESOURCES, EFFICIENCY OF STAFF

The object of the course work is the Branch "Health Center "Energy" RUE 
"Brestenergo".

The subject of the course work is the personnel potential of the enterprise.
The purpose of the thesis is to assess the personnel potential of the enterprise, 

on the basis o f which to develop directions for improving the efficiency of its use.
When performing the work, general scientific methods were used: methods of 

empirical analysis and collection of information, synthesis, comparison.
In the process of work, the following research and development were carried 

out: the theoretical and methodological foundations of the efficiency of using the 
personnel potential of the enterprise were studied, an analysis was made of the 
effectiveness of using the personnel potential of the Branch "Health-improving center 
"Energy" of RUE "Brestenergo", the main directions for improving the efficiency of 
using the personnel potential of the Branch "Health-improving Center "Energy" RUE 
"Brestenergo".

The elements of the scientific novelty of the results obtained are the developed 
recommendations for improving the efficiency of using the human resources potential 
of the Branch "Health Center "Energia" of RUE "Brestenergo".

The area of possible practical application is the enterprises of the Republic of 
Belarus.

In the course of the thesis, such proposals were tested as the introduction of a 
multi-criteria scale for assessing candidates for the personnel reserve; introduction of 
a system of lifetime or long-term employment; introduction of a system of one-time 
monetary remuneration when concluding a second (subsequent) contract with 
managers and specialists.

The results of the implementation were: measures to improve the efficiency of 
the use of human resources.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 
and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 
borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 
authors.
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